
MEMORANDUM OF UNDERSTANDING 

between 

NEUXP SDN BHD, MALAYSIA 
and 

SAINT-PETERSBURG UNIVERSITY, 
RUSSIAN FEDERATION 

NeuXP Sdn Bhd, a company incorporated in Malaysia (hereinafter referred to as "NeuXP), 
represented by its Chief Executive Office, Jeremy Mah and "Federal State Budgetary 
Educational Institution of Higher Education "Saint-Petersburg State University" (hereinafter 
referred to as SPbU), duly represented by its Vice-Rector for International Affairs Sergey 
Andryushin, acting on the basis of proxy dated 26.09.2022 №32-06-352, hereinafter together 
referred to as the "Parties" and solely to as the "Party", enter into this Memorandum of 
Understanding (hereinafter referred to as "MOU"). 

1 GENERAL PROVISIONS 

The Parties hereby sign this MOU which throughout its text shall not be construed to create 
any legal obligation on the part of either party or provide a private right or cause of action for 
or by any person or entity. 

WHEREAS, the Parties seek to increase cooperation and coordination that will foster the 
promotion of activities between the two companies on the basis of existing good relations, 
equality, and mutual benefit. They are (1) Promotion of the China-ASEAN New Smart City 
Innovation and Entrepreneurship Competition to students of the University, (2) Setting up of a 
virtual incubation centre to promote cross border activities for startups, and (3) Establish a 
research centre on Banking law (also Islamic) putting together the most authoritative scholars 
and practitioners of the field. 

WHEREAS, the Parties recognize the importance of cooperation to stimulate business 
activities between two companies that will result in increased prosperity for both Parties. 

With the objective in mind, the parties have agreed to implement, based on the principle of 
reciprocity. The parties agree to have the intention of collaboration activities in the future to 
fulfil the common interest of the parties. 

NeuXP and University will jointly endeavor to accomplish the above objective as the two 
parties will agree. 

2 INTELLECTUAL PROPERTY 

2.1.The Parties agree to abide by intellectual property rights of each Party created before the 
conclusion of the present Agreement. 

2.2.The intellectual property rights created under the present Agreement will belong to the 
Party created the intellectual property. 



2.3.In respect to intellectual property jointly created by the Parties under the present Agreement 
the Parties agree to conclude a separate agreement on the legal protection, utilization and 
ensuring of confidentiality of such intellectual property. 

3 DURATION AND TERMINATION OF THE AGREEMENT 

3.1.The Agreement shall enter into effect on the date of its signature by the Parties and shall 
be valid for a period of 5 (five) years, but may be renewed by mutual written consent. 

3.2. Any changes to the Agreement shall be subject to the written consent of both Parties. 
3.3.This Agreement may be terminated by either Party at any time provided that the terminating 

Party gives written notice of its intention at least six months prior to termination. 

4 FINAL PROVISIONS 

4.1 .Should any dispute or disagreement arise between the Parties connected with or concerning 
the Agreement, the Parties shall first try to resolve the dispute by negotiations. If the dispute 
has not been resolved by such negotiations within 30 days since the dispute arose, the 
Parties shall be free to submit the dispute to a court of the respondent's place of business. 
The applicable law is law of the country where the questionable commitment arose. 

4.2.Both Parties shall not use names and logos of the other Party without its prior consent, if it 
is not directly related to the performance of obligations under this Agreement except as 
provided by law. 

4.3.The Parties agree to post on their websites reciprocally information about the partner, 
including reference link to the universities' websites and links to online courses/ Massive 
Open Online Courses (MOOCs). 

4.4.Two copies of this Agreement are signed in English; one copy for each Party. 

On behalf of 
Federal State Budgetary Educational 
Institution of Higher Education 
"Saint-Petersburg State University" 

Vice-Rector j r International Affairs Chief Executive Office 
^ о :'iL*J-' * Фп ® .4 

Date: 

On behalf of 
NeuXP Sdn Bhd 

> 
/ 

Jeremy Mah 

* \ ь/ 

Ш.' . д МЧ • •t' Date: 17.06.2023 



МЕМОРАНДУМ О ВЗАИМОПОНИМАНИИ 
между 

NeuXP, МАЛАЙЗИЯ 
И 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИМ ГОСУДАРСТВЕННЫМ УНИВЕРСИТЕТОМ, 
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

/Josft- cs7<fr~±f 
Частная компания с ограниченной ответственностью NeuXP, Малайзия (далее - NeuXP), в 
лице Генерального директора Джереми Ма, с одной стороны и Федеральное государственное 
бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский 
государственный университет» (далее - СПбГУ), в лице проректора по международной 
деятельности С.В. Андрюшина, действующего на основании доверенности от 26.09.2022 № 
32-06-352, с другой стороны, далее вместе именуемые «Стороны» и каждый по отдельности 
«Сторона», заключили нижеследующее Соглашение о сотрудничестве (далее - Соглашение): 

1 ОСНОВНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ 

Настоящим стороны подписывают данный Меморандум о взаимопонимании, который не должен 
толковаться как создающий какие-либо юридические обязательства со стороны любой из сторон или 
предоставляющий частное право или основание для иска для любого физического или юридического 
лица. 

Учитывая стремление Сторон к расширению сотрудничества и координации на основе взаимной 
выгоды и равенства, предлагаются следующие меры: (1) проведение Китайско-АСЕАН конкурса 
инноваций и предпринимательства "Новый умный город" среди студентов университета, (2) создание 
виртуального инкубационного центра для продвижения трансграничной деятельности стартапов и (3) 
создание исследовательского центра по банковскому праву (также исламскому), с участием 
авторитетных ученых и практик в этой области. 

Учитывая важность сотрудничества для стимулирования деловой активности между двумя 
компаниями, целью является рост благосостояния обеих сторон. Для достижения этой цели стороны 
договорились о принципе взаимности и выразили намерение осуществлять совместную деятельность 
в будущем для удовлетворения общих интересов. 

NeuXP и университет будут совместно стремиться к достижению вышеуказанной цели по 
согласованию обеих сторон. 

2 ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНАЯ СОБСТВЕННОСТЬ 

2.1 Стороны обязуются соблюдать права на интеллектуальную собственность каждой из Сторон, 
созданную до заключения настоящего Соглашения. 

2.2 Права на интеллектуальную собственность, созданную в рамках выполнения настоящего 
Соглашения, принадлежат создавшей ее Стороне. 

2.3 В отношении интеллектуальной собственности, созданной Сторонами совместно в рамках 
выполнения настоящего Соглашения, Стороны обязуются заключить отдельное соглашение о 
порядке ее правовой охраны, использования и обеспечения конфиденциальности. 

3 ДЕЙСТВИЕ И УСЛОВИЯ РАСТОРЖЕНИЯ СОГЛАШЕНИЯ 



4.1. Настоящее Соглашение вступает в силу со дня его подписания Сторонами и заключается на период 
5 (пять) лет с возможностью продления по обоюдному письменному согласию Сторон. 

4.2. Любые изменения и дополнения к настоящему Соглашению должны быть оформлены в 
письменном виде и подписаны Сторонами. 

4.3. Настоящее Соглашение может быть расторгнуто по инициативе одной из Сторон, которая должна 
в письменном виде сообщить другой Стороне о своем решении не позднее, чем за 6 (шесть) 
месяцев до прекращения действия Соглашения. 

4 ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ 

4.1. Споры и разногласия, которые могут возникнуть между Сторонами из настоящего Соглашения или 
в связи с ним, должны быть по возможности решены путем переговоров между Сторонами. В 
случае если Стороны не способны достигнуть договоренности в течение 30 дней со дня 
возникновения спора, Стороны вправе обратиться в суд по месту нахождения ответчика. В этом 
случае применимым правом является право той страны, на территории которой возникло 
соответствующее правоотношение. 

4.2. Любое использование наименований одной из Сторон, не связанное прямо с исполнением 
обязательств по настоящему Соглашению, допускается только с предварительного согласия этой 
Стороны, за исключением случаев, предусмотренных законом. 

4.3. Стороны договорились на паритетной основе размещать на своих официальных порталах 
информацию о партнёре с гиперссылкой на сайт вуза, в том числе ссылки на онлайн-курсы. 

4.4. Настоящее Соглашение подписано в двух экземплярах на русском языке. 

За Федеральное государственное 
бюджетное образовательное учреждение 
высшего образования «Санкт-
Петербургский государственный 
университет» ^ ... у ......——? 

За частную компанию с ограниченной 
ответственностью NeuXP, Малайзия 

С.В. Айдрюши 

Проректор 
деятельности 

по 

Джереми Ма 

международной Генеральный директор 

Дата: Дата: 


